



## 海高祭体育祭開催

10月13日(金)、和歌山ビッグホエールにおいて体育祭を開催しました。1～3年生は5ブロックに分かれ、ブロックごとのカラーTシャツを着て各種目に参加。力が入るブロック対抗リレーや騎馬戦のほか、チームワークを競う5人6脚リレーや8の字長縄跳び、また趣向をこらした借り人・借り物競走などを楽しみ、選手のファインプレーには大きな歓声が上がりました。

保護者の皆様も多数ご来場いただき、ありがとうございました。



## 海南市少年少女発明クラブで SSI 活動 科学部

21日(土)、科学部の生徒が海南市少年少女発明クラブを訪問し、SSI 活動を行いました。「水と油の不思議な関係」をテーマに、スライド発表やミニ実験、「波のボトル」の工作を行いました。最後は、-196℃の液化窒素を用いた演示実験を見ていただき、大変盛り上がりました。



## 夢のかたち講座 第1回(1学年)

23日(月)、オカ株式会社代表取締役の岡 洋平氏を講師にお迎えし「家庭用品を通じて、紡ぐ過去から現在そして未来へ」と題して講演していただきました。会社紹介と経営理念、家庭用品産業のルーツや歴史そして現在も続いている理由、また最後には高校生への激励のメッセージをいただきました。



## 近畿大学原子力研究所で研修 教養理学科1年

24日(火)・25日(水)、教養理学科1年生が東大阪市にある近畿大学原子力研究所での研修に参加しました。管理区域に立ち入る前の保安教育を受けた後、原子炉の基礎講座として核分裂反応、原子核の質量欠損等について講義を聴きました。

原子炉運転実習では、制御棒の位置を手動で調整して出力変更する体験や、原子炉運転中のγ線と中性子線の値の測定を行いました。また、放射線モニターによるβ線量の測定、放射性同位体の半減期の測定実験に取り組むなど、研究所ならではの貴重な経験をすることができました。

この2日間の研修をとおして、原子力や放射線に関する理解を深め、基本的な知識とその利用法について詳しく知ることができました。



## 11月の予定

- 1日 遊歩道交通指導
- 4日 ベネッセ・駿台第3回共通テスト模試(3年)
- 7日 人権講演
- 10日 1年 熊野古道健脚遠足
- 11日 全統プレ共通テスト模試(3年)
- 14日 5限 2年「夢のかたち講座(2)」
- 15日 2学期期末考査発表  
遊歩道交通指導
- 22日 2学期期末考査(～29日)